

AVIS PUBLIC | COVID-19 (CORONAVIRUS)

À: Clients et partenaires de la CSRPA
DE: Direction de la CSRPA
DATE: Le 16 mars 2020
OBJET: Mesures préventives – COVID-19 (Coronavirus)

Dans le but de contribuer à l'effort de prévention de la propagation de la COVID-19 (Coronavirus), la Commission de services régionaux Péninsule acadienne (CSRPA) a pris la décision de fermer ses bureaux au public pour les deux prochaines semaines, soit jusqu'au 30 mars 2020.

- Ceci inclus, notre Siège social de Caraquet (Centre culturel), notre Centre de transbordement/Centre de triage situés à Tracadie ainsi qu'à l'un de nos bureaux satellites (Neguac, Shippagan et Municipalité régionale de Tracadie).
- Vous pouvez toujours nous rejoindre par téléphone au 727-7979, par courriel à info@csrpa.ca ou par le biais de nos médias sociaux [facebook.com/csr4pa](https://www.facebook.com/csr4pa).

La CSRPA continue de suivre de près l'évolution de la situation. Soyez assuré que ces mesures sont entreprises pour le bien-être de notre personnel, de nos clients ainsi que des citoyens.

Pour plus de renseignements concernant cette pandémie, consultez des sources fiables :

- Gouvernement du Nouveau-Brunswick : gnb.ca/coronavirus
- Gouvernement du Canada : canada.ca/coronavirus

**Merci de votre collaboration afin d'assurer un milieu de travail sain et sécuritaire pour notre équipe.
Nous avons tous un rôle à jouer en tant que membre de la société!**

PUBLIC NOTICE | COVID-19 (CORONAVIRUS)

TO: The APRSC's Clients and Partners
FROM: APRSC Management
DATE: March 17, 2020
SUBJECT: Preventative Measures – COVID-19 (Coronavirus)

In order to play our part in reducing the spread of COVID-19 (coronavirus) and to respect the latest recommendations issued by the Chief Medical Officer of Health, the Acadian Peninsula Regional Service Commission (APRSC) has decided to close its offices to the public for the next two weeks, that being until March 30, 2020.

- **This includes our Caraquet office (Cultural Centre), our waste processing/sorting centres located in Tracadie, as well as our satellite offices (in Neguac, Shippagan, and the Regional Municipality of Tracadie).**
- **You can always contact us by phone at 727-7979, by e-mail at info@csrpa.ca or on social media at [facebook.com/csr4pa](https://www.facebook.com/csr4pa).**

The APRSC will continue to closely follow the evolution of the situation. Rest assured that these measures are being implemented for the well-being of our staff, our clients, and all citizens.

For more information on this pandemic, please consult the following reliable sources:

- Government of New Brunswick: [gnb.ca/coronavirus](https://www.gnb.ca/coronavirus)
- Government of Canada: [canada.ca/coronavirus](https://www.canada.ca/coronavirus)

Thank you for your collaboration in ensuring a safe work environment for our team. As members of society, we all have our part to play!